

LA BIBLIA Y LA EDAD DE PIEDRA

¿Qué dice la Biblia acerca de los hombres de las cavernas, los hombres prehistóricos?

la Biblia no usa el término “cavernícolas”

De acuerdo a la Biblia, no hay tal cosa como el hombre “prehistórico”

Adán y Eva fueron humanos perfectos desde el momento en que fueron creados

Todas las anteriores



¿Cuál vendría a ser la edad de piedra según la Biblia?

El lapso de tiempo después del diluvio

Adán y Eva corresponden a la edad de piedra

El período de los antediluvianos

Todas las anteriores



¿Cuáles son las contradicciones de la evolución?

Encuentran un diente deforme en una cueva, y de esto crean un ser humano deforme

No hay manera de que la ciencia pueda probar la existencia de hombres de las cavernas por un fósil.

Los científicos evolucionistas simplemente tienen una teoría y entonces fuerzan la evidencia para que encaje en su teoría.

Todas las anteriores



¿Cuáles son las Características de los primeros humanos creados por Dios?

Adán y Eva fueron los primeros seres humanos creados y estaban totalmente formados, eran inteligentes y caminaban erguidos.

La Biblia es clara en que Adán y Eva fueron humanos perfectos desde el momento en que fueron creados

en ningún sentido los primeros humanos evolucionaron a partir de formas de vidas inferiores..

Todas las anteriores

